



INAUGURACIÓN DEL QUIRÓFANO HÍBRIDO EN EL HST

Teletón 20-30– 2024 CUMPLIÓ



El 12 de diciembre, con gran complacencia se llevó a cabo la inauguración del Quirófano Híbrido. El Lcdo. Julio Arosemena, Secretario General del Ministerio de Salud, el DMG, Dr. Elías García Mayorca y el Lcdo. Gonzalo González, Presidente de la Teletón 20-30 - 2022, realizaron el corte de cinta.

PATRONATO DEL HOSPITAL SANTO TOMAS	
S.E. Dr. Fernando Boyd Galindo Ministro de Salud	Presidente
Dr. Julio Sandoval	Representante del Ministro de Salud
Lic. Juan Carlos Baquero Club Kiwanis de Panamá	Vicepresidente
Lic. Juan A Tejada Londoño Club Kiwanis de Panamá	Suplente
Lic. Jorge Ortega Club Activo 20-30 Panamá	Secretario
Ing. Vicente Caropresso Club Activo 20-30 Panamá	Secretario Suplente
Lic. Luis Quirós Club de Leones de Panamá	Tesorero
Lic. Patricio Ernesto Rojas Club de Leones de Panamá	Tesorero suplente
Lic. Eduardo Tejada Club Rotario de Panamá	Vocal
Lcdo. Carlos Rabat L Club Rotario de Panamá	Vocal Suplente
Lic. Levi Arcia Representante	Contraloría General de la República
Dr. Elías García Mayorca	Director Médico General

Misión

Somos un Hospital público especializado, de Tercer Nivel de Atención, alta complejidad, de referencia nacional que ofrece servicios de salud, docencia e investigación para la población demandante utilizando tecnología avanzada, con compromiso social.

Visión

Ser un Hospital certificado internacionalmente y formador de líderes en salud para satisfacer las necesidades del usuario.

Valores

Servir con eficiencia, profesionalismo y calidad a nuestros pacientes, compañeros y usuarios sin distinción de nacionalidad, raza, credo político o religioso, promoviendo los siguientes valores: responsabilidad, profesionalismo, humanismo, honestidad, respeto mutuo entre nuestros compañeros, usuarios y

Editora: Dra. Tita Méndez

Colaboración:

Lcdo. Geremías Marín

Lcda. Maritza Hernández

Teléfono: 507-5827

Correos: rrpchst@gmail.com

rrpp@hst.gob.pa

www.hospitalsantotomas.gob.pa





En agosto de 2024 inició el proyecto de remodelación del Servicio de Imagenología, que incluye suministro, adecuación del espacio físico, instalación, configuración, puesta en funcionamiento e integración por un valor de 2.7 millones de balboas.

Con esta adquisición el hospital, Pondrá a disposición de la población otro equipo de Resonancia Magnética de vanguardia, para reforzar la atención a sus pacientes.

AVANZAN PROYECTOS



Con la llegada de equipos, avanzan los trabajos de implementación de una planta eléctrica de 321.6 KW. El proyecto que tiene un costo de B/.56,551.86, prontamente abastecerá de energía eléctrica de emergencia a

las 2 salas de hemodiálisis y 4 salas de hospitalización, ubicadas en el edificio de la antigua Maternidad.



El Hospital Santo Tomás inauguró el moderno Quirófano Híbrido, donado por la Teletón 20-30-2022



En el acto protocolar estuvieron presentes el Lic. Julio Arosemena, Secretario General del MINSa en representación del Ministro de Salud, el Dr. Julio Sandoval, Presidente Delegado del Patronato del hospital, el Dr. Elías García Mayorca, Director Médico General, el Lic. Carlos Carrillo, Presidente del Club Activo 20-30 de Panamá, Lic. Gonzalo González, Presidente de la Teletón 2022, Patronos del hospital, miembros del Club Activo 20-30, además de un significativo grupo de médicos, técnicos, enfermeras y administrativos del HST.



La sala quirúrgica permite una mayor precisión del diagnóstico, disminuye significativamente el tiempo operatorio y los riesgos de hemorragia que pueden ocurrir durante el traslado del paciente.



Además de Trauma, servicios como Cardiología, Cirugía Cardiovascular, Ginecología-Obstetricia, Neurocirugía y otros se verán beneficiados con este valioso equipo.

El HST es el único hospital del Minsa con un Servicio de Trauma y con especialistas entrenados en Hemodinámica. Con el Quirófano Híbrido los médicos podrán ofrecer a los pacientes tratamientos médicos que no se pueden hacer actualmente y mejorar la calidad de atención.





Con una misa de acción de gracias, oficiada por el Padre Ángel Acuña, el Hospital Santo Tomás celebró el Día de las Madres. La charla: “Madres Conscientes: Gestionando emociones para un mejor balance personal y profesional” fue dictada por la Lcda. Analissa Willians.



Durante la velada las homenajeadas se deleitaron con las alegres melodías del Mariachi de la Policía Nacional.



El DMG, Dr. Elías García Mayorca y la Jefa de la Oficina de Recursos Humanos, Lcda. María Pilar Gordón, entregaron obsequios a la Sra. Victoria Camarena, del Servicio de Nutrición y Dietética, escogida Madre Tomasina 2024. Hubo sorteo de obsequios y se compartió un delicioso brindis





El pasado 19 de diciembre, se realizó por primera vez en Panamá, compleja cirugía por vía fetoscópica para reparar espina bífida de bebe en gestación. A través de una laparotomía materna, se atendió a una paciente primeriza de 25 años del Hospital Santo Tomás en el salón de operaciones del Hospital Pacífica Salud, en cumplimiento al convenio firmado por ambos hospitales, donde unen conocimiento y equipamiento para el bien de la comunidad.

Nuestro reconocimiento por su ayuda al Excelentísimo Señor José Raúl Mulino, Presidente de la República.

Al Ministro de Salud, S.E. Dr. Fernando Boyd Galindo, por su continua labor de apoyo y quien desde las seis de la mañana estuvo saludando a los doctores y al equipo por el esfuerzo y muestras de solidaridad, presentado en esta cirugía de vanguardia, acompañado de la Dra. Lourdes Cortez-Asesora y de la Mgtra. Teresa de Moreno, Directora de Asuntos Internacionales del MINSA.





Grupo Médico de especialistas de Panamá

Un equipo científico multidisciplinario, liderado por el Dr. Ameth Hawkins, MD, MS PHD y Jefe del Servicio de Obstetricia del HST, junto con experimentados médicos cirujanos del HST, del Hospital del Niño, profesores médicos colombianos y de Estados Unidos, lograron en 4 horas esta importante y novedosa cirugía que dará una excelente calidad de vida a la paciente y a su bebe. Esto representa un hito histórico en la medicina fetal de Panamá..



Grupo Médico de especialistas de Colombia



La Asociación Nacional de Pacientes con Insuficiencia Renal Crónica y Familiares, hizo entrega de una valiosa donación de medicamentos para pacientes renales del HST.

Este aporte fue entregado por el Sr. Alexander Pineda, Presidente de ANPIRCF, acompañado de pacientes del hospital, al DMG, Dr. Elías García Mayorca, quien agradeció esta importante donación.



La Asociación de Damas Hundú Panameñas hizo entrega de donación al Hospital Santo .

El equipo maletín portátil dental para pacientes discapacitados del Servicio de Cirugía Maxilo Facial en el Salón de Operaciones y el equipo de electrocardiograma para uso de los pacientes del Servicio de Cardiología, que donaron serán de gran utilidad.

La Presidenta de la Asociación Sra. Geetu Dadlani, junto a la Tesorera Sra. Danam Mayani y la Secretaria Sra. Vimla Daryanani, entregaron la donación al Asesor Legal, Lcdo. Javier Sánchez, en representación del Director Médico, acompañado de la

Dra. Sharomay Osma, Jefa encargada del Servicio Maxilo Facial y la Dra. Milagros Burbano, Jefa encargada del Servicio de Odontología.